# COLECCIÓN LOCAL Incorporaciones Mayo 2006

### Atlas de las aves nidificantes de la provincia de Palencia Fernando JUBETE TAZO

#### Asociación de Naturalistas Palentinos

Un estupendo libro sobre las aves palentinas. Esta provincia posee un enorme valor ornitológico, ya que posee unas 182 especies, lo que supone el 68% del total nacional.

#### Cabañas y corrales de pastor en el Cerrato y en el entomo de la cañada real burgalesa Atilano MARTÍNEZ TOMÉ

# Castilla

Los chozos de pastor y sus corralizas tienen gran tradición en nuestra comunidad. La tradición ganadera se remonta a los pueblos prerromanos. Estas construcciones siguen utilizándose en la actualidad y en la mayoría de las zonas están protegidas.

#### Caja Duero 1881-2006: apuntes para la historia de una institución

#### V.V. A.A.

# Caja Duero

La historia de una entidad bancaria que celebra 125 años desde su fundación. Ha pasado por varios cambios de denominación y está en continua expansión.

#### Castellanos y leoneses en Cuba: el sueño de tantos Juan Andrés BLANCO RODRÍGUEZ Ámbito

Desde el principio las tierras de Castilla y León proporcionaron numerosos emigrantes a Cuba. Desde los tiempos de la conquista y colonización hasta mediado el siglo veinte.

#### Castilla y León en la mirada Ricardo GONZÁLEZ Témpora

150 años de fotografía en Castilla y León, lo que constituye una interesante crónica de cómo somos y de cómo nos han visto los innumerables fotógrafos nacionales y extranjeros

#### Centros infantiles de Castilla y León [DVD] Junta de Castilla y León

Un documental sobre las guarderías de la Junta de Castilla y León. El programa establecido por la Junta y la muestra de uno de los centros.

#### Cuentas del Sector Industrial Castilla y León año 2004 Junta de Castilla y León

Una nueva entrega estadística que recopila información de distintas fuentes sobre las cuentas de la industria y que es estructurada en bloques temáticos que a su vez se dividen a nivel provincial, en comparación con los datos nacionales. Un instrumento eficaz para acercar la realidad industrial de la comunidad a las personas

#### Los jóvenes en Castilla y León. Datos básicos 2005 Junta de Castilla y León

Estadísticas sobre varios aspectos de los jóvenes en Castilla y León. Un instrumento útil para acercarse a la juventud castellana, que sirva de base a la hora de tomar decisiones sobre las políticas sobre la juventud.

#### Monasterios de Castilla y León Salvador ANDRÉS ORDAX Edilesa

Por su monumentalidad y rico patrimonio que acumulan con el paso del tiempo son interesantes los monasterios que se desarrollan a lo largo de la historia y requieren una previa sistematización, dado su elevado número en nuestra comunidad

# Movimiento natural de la población en Castilla y León: Nacimientos 2002

#### Junta de Castilla y León

Una nueva publicación sobre demografía, en este caso, matrimonios. Agrupados por provincias y municipios, por sexos y grupos de edades de las parejas

#### Las murallas de Miranda del Castañar (Salamanca) Esther VILLAFRUELA ARRANZ Junta de Castilla y León

Un trabajo encargado por la Dirección de Patrimonio, un estudio arqueológico que nos muestra un análisis morfológico y estratigráfico que con cluye con en una labor analítica y de interpretación.

#### Plan estadístico de Castilla y León 2006-2009 Junta de Castilla y León

Un a publicación que muestra el programa que es estructurado en bloques temáticos que a su vez se dividen a nivel provincial, en comparación con los datos nacionales. Un instrumento eficaz para acercar la realidad de la comunidad a las personas

#### Programa estadístico de Castilla y León 2006 Junta de Castilla y León

Un programa que contiene 210 operaciones que han de desarrollarse en la Administración autónoma durante el año 2005 que proporcionarán referencias que permitirán aproximarnos a la realidad de Castilla y León

#### Recuerdos y sentimientos Alfonso "El Pindoque" Globalia

El segundo libro de memorias de un vecino de Villoria (Salamanca). Recuerdos y olvidos de otra época, otras costumbres y otra manera de vivir ya perdida

#### Vida

#### Diego de TORRES VILLARROEL Salamanca Ciudad de Cultura

Un salmantino que se rebeló contra su destino y su pobreza y que encontró en la escritura un instrumento de liberación. Ésta es una nueva edición de su intrépida autobiografía